



Zirkularbeschluss vom 2. November 2020

Wiedererwägung des Zirkularbeschlusses der IFK vom 16. Oktober 2020 Wahl von 6 Mitgliedern der Spezialkommission „Begleitung Administrativuntersuchung Sozialhilfe Dübendorf“

Aufgrund des Rückzugs der Kandidatur von Hanna Baumann (SP), die gemäss IFK-Beschluss vom 16. Oktober 2020 als Mitglied der Spezialkommission vorgeschlagen gewesen wäre, zieht die IFK den entsprechenden Beschluss in Wiedererwägung. An ihrer Stelle schlägt die IFK André Csillaghy (SP) als Mitglied der Spezialkommission vor.

DIE INTERFRAKTIONELLE KONFERENZ BESCHLIESST:

Folgende Ratsmitglieder werden dem Gemeinderat zur Wahl als Mitglieder der Spezialkommission "Begleitung Administrativuntersuchung Sozialhilfe Dübendorf" vorgeschlagen:

- Julian Croci (GP)
- André Csillaghy (SP)
- Reto Heeb (BDP/CVP/EVP)
- Angelika Murer Mikolasek (glp/GEU)
- Andreas Sturzenegger (FDP)
- Orlando Wyss (SVP)

Mitteilung durch Protokollauszug in elektronischer Form an

- Mitglieder Gemeinderat
- Mitglieder Stadtrat
- Stadtschreiber
- Geschäftsleiter
- Akkreditierte Pressevertreter und übrige Bezüger
- Website der Stadt Dübendorf
- Akten

Für den richtigen Auszug
IFK Dübendorf

E. Bohli

Edith Bohli
Sekretärin